

Campeonato Comarca del Vallés
Resultados y Clasificaciones

Fase Final

San Fausto — Montmeló	3-3
Cardedeu — La Roca	2-2
Vilamajor — Llinás	1-2
Vilanova R. — Castelltersol	3-2
San Felíu — Montornés	5-7

Descansó Martorellas

Vilanova R.	11	9	0	2	29	15	18	+ 6
Llinás	11	7	2	2	35	19	16	+ 6
Martorellas	10	6	2	2	33	18	14	+ 6
La Roca	11	6	2	3	23	20	14	+ 4
Vilamajor	11	5	3	3	27	25	13	+ 1
Cardedeu	11	5	3	3	28	17	13	+ 1
Montornés	11	4	3	4	23	23	11	+ 1
San Fausto	11	2	3	6	12	27	7	- 7
Castelltersol	11	2	1	8	21	40	5	- 5
Montmeló	11	1	3	7	21	32	5	- 5
San Felíu	11	2	0	9	20	36	4	- 8

Torneo Consolación

Día 24

Seguer — Sta. Eulalia	2-1
Gonzalvo — La Llagosta	2-2

Día 27

La Salle — Gonzalvo	7-0
Seguer — Ayguafreda	1-1
Palau P. — Sta. Eulalia	1-1
La Ametlla — S. Juan	1-1
Llissá M. — La Llagosta	4-1
Montmeló (R.) — Alella	9-3

Palau P.	12	10	2	0	49	14	22	+ 8
San Juan	12	8	2	2	43	23	18	+ 6
La Ametlla	12	8	1	3	40	23	17	+ 3
La Salle	12	7	1	4	46	24	15	+ 3
Aiguafreda	12	5	3	4	36	36	13	+ 1
Sta. Eulalia	12	5	2	5	34	29	12	+ 2
Montmeló (R.)	12	5	1	6	43	44	11	- 1
Seguer	12	4	2	6	18	21	10	- 1
Alella	12	4	2	6	40	44	10	- 2
Llissá	11	4	1	6	18	48	9	- 3
La Llagosta	11	0	4	7	17	38	4	- 4
Gonzalvo	12	0	1	11	16	56	1	- 10

III Campeonato Comarca del Vallés

Partidos para la próxima jornada

Fase Final

MONTORNÉS — San Fausto
Montmeló — Cardedeu
LA ROCA — Vilamajor
Llinás — Vilanova
MARTORELLAS — San Felíu
Descansa Castelltersol

Torneo Consolación

La Llagosta — La Salle
Gonzalvo — Seguer
AIGUAFREDA — Palau
S. EULALIA — La Ametlla
SAN JUAN — Montmeló
ALELLA — Llissá

ADIVINO

Torneo Consolación

Viene de la pág. 6

En Palau de Plegamans

PALAU 3

SAN JUAN DE MONCADA 1

Buena entrada presentaba el campo del Palau y es que la importancia del encuentro y las consecuencias del resultado del mismo lo requerían, ya que de nadie era ignorada la euforia que había despertado este partido, especialmente en el bando visitante, o si no dígaló la gran cantidad de público que vino para alentar a sus muchachos, en número ninguna vez igualado por equipo alguno que haya pisado terreno palauense.

Muy de alabar es que haya tanta afición y que ésta acompañe a su conjunto en un encuentro difícil y de reconocida importancia para darle los ánimos que por estar desplazado de su fuero le podrían faltar. En cuando a este aspecto sólo alabanzas merecen por tanto amor a su club. Ahora bien, dejando aparte al público y tocando el asunto

to juego y jugadores ya no somos del mismo parecer: No creemos que sea muy de buenos jugadores ni de buenos deportistas emplear el juego que emplearon los del San Juan de Moncada frente al Palau, ya que si les eran necesarios los dos puntos que estaban en litigio no era aquella la manera de hacerse con ellos jugando alocadamente, yendo de cara al jugador que no a la pelota y entrando temerariamente sin respeto a la integridad física del contrario, sacando lo que fuere: pelota o jugador, como buen testimonio hay en los jugadores palauenses que tuvieron que salir repetidas veces del campo para recibir auxilio del botiquín. Incluso llegó al extremo de que con jugadas de esta naturaleza se lesionaban ellos mismos, aunque de poca importancia, al saltar de mala manera y caer aparatosamente al suelo.

No descontamos que haya algún jugador, que en todos los equipos los hay, que tenga por costumbre jugar brusco, pero que todo un equipo, empezando por el portero, (que sabía emplear muy bien los puños al intentar parar la pelota, o sino dígaló Payola) hasta el extremo izquierda, practiquen este juego por demás bronco y peligroso, media un abismo.

No creemos que un equipo que ha tenido una distinción por la deportividad demostrada le encaje muy bien emplear estos métodos que son todo lo contrario, además que nada de provecho sacaron sino antipatías, broncas, avisos del árbitro y algunos accidentes.

El equipo palauense jugó mucho y bien, ganando con todos los honores, realizando uno de los mejores partidos que le hemos visto hacer. La línea más floja fué la defensa, porque no estaba cubierta eficientemente el hueco dejado por Mas.

El árbitro señor Cot, estuvo bastante bien, pero debía ser más severo con el juego brusco.

Los equipos se alinearon así:
San Juan de Moncada. — Sánchez, García, Hons, Santamaría, Hernández, Aldea, Martínez, Vendrell, Hernández, Santamaría, Vito.
Palau. — Soler, Maynou, Torras, Cantó, Arbós, Serratacó, Padró, Ramoneda, Payola, Malla, Sandoval.

Corresponsal.

Compre
RADIO IBERIA
en
CICLOS SASTRE
Tel. 153

TORNEO PRIMAVERA

Patrocinado por Hoja Deportiva

Resultados y clasificación hasta la fecha

A. Olímpica — Vilanova (R)	3-4
Palou — Baulenas	0-6
Vilanova (R) — Palou	4-2
La Ametlla (R) — P. Baulenas	3-7
Palou — A. Olímpica	2-5
P. Baulenas — Vilanova (R)	3-1
La Ametlla (R) — A. Olímpica	2-2

P. Baulenas	3	3	0	0	16	4	6
Vilanova (R)	3	2	0	1	9	8	4
A. Olímpica	3	1	1	1	10	8	3
La Ametlla (R)	2	0	1	1	5	9	1
Palou	3	0	0	3	4	15	0

Partidos para el domingo día 3

P. Baulenas — A. Olímpica
Palou — La Ametlla (R)
Descansa: Vilanova (R)

FRAGAS